

まちの話題 ダイジェスト

広報担当が取材したイベントや出来事を紹介します。また、みよし市ホームページに掲載の「Topics(まちの話題)」では、ここに掲載した以外の写真もご覧いただけます。



ホームページ

士別市立上士別小学校との オンライン交流

2月15日(火)三好丘小学校

友好都市提携を結んでいる北海道士別市の子どもたちとのオンライン交流が行われました。小学生士別市派遣が2年連続中止となる中で、友好を深めることを目的に初めて実施。児童はそれぞれの市や学校についての紹介やクイズなどを行いました。児童の一人は「コロナが落ち着いたら士別市へ遊びに行ってみたいです」と目を輝かせていました。



生涯学習発表会

2月16日(水)～27日(日)サンライブ他

市内の生涯学習グループに日ごろの活動の成果を発表する機会にしてもらおうと、生涯学習発表会が開催されました。作品展示では絵画や短歌など多くの作品が展示され、訪れた人たちは1つ1つの作品をじっくりと鑑賞していました。芸能発表では美しいハーモニカの音色や日本舞踊の華やかな踊りに、会場から温かい拍手が送られていました。

JHC DANCE CONTEST 2021 受賞報告会

2月22日(火)みよし市役所

令和3(2021)年12月に開催されたJHC DANCE CONTEST 2021 全国大会 CHEER部門の中高生一般編成で、市内在住の選手で構成されたチームの Lotus が準優勝に輝きました。Lotus のメンバーで大会に出場した稲田真奈美さん、牛田歩花さん、久野莓花さん、長尾綾華さん、水野彩菜さんが市役所を訪れ、小山祐市長に成績を報告しました。





みよし市ホームページの「市政番組『みよしTODAY』動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



令和3年度愛知県優秀技能者表彰 受賞報告会 2月25日(金)みよし市役所

昌和合成株式会社の小坂井茂さん、大島順敏さんが令和3年度愛知県優秀技能者表彰を受賞し、小山市長に受賞を報告しました。小坂井さんはゴム・プラスチック製品検査工で、大島さんはプラスチック製品加工工で受賞。愛知県優秀技能者表彰は技能者に対する社会一般の認識を高めるとともに、技能者の技能水準の向上などを目的としています。



第15回ベートン音楽コンクール 受賞報告会 2月25日(金)サンライブ

黒笹小学校1年生の阿久沢映翔君が令和3(2021)年11月に行われた第15回ベートン音楽コンクール自由曲コース弦楽器部門小学1・2年生の部で第5位に入賞し、小山市長に受賞を報告しました。他のコンクールでも入賞した阿久沢君は「たくさんの方の心に残るようなバイオリンを弾いていきたいです」とこれからについて意気込みを話しました。

食育推進事業 「手作りおこしもんでひなまつり」 2月26日(土)サンライブ

季節行事のひなまつりに親子で食育を考えてもらおうと、おこしもん作りが行われました。4組16人の参加者は富士山やパンダなどの木型に食紅で色をつけた赤、黄、緑の米粉の色生地を敷き、その上に白生地を重ねておこしもんを成型。参加した男の子は「上手にできたので、焼いて家族みんなで食べたい」と笑顔で話していました。

